

Fecha 24.08.2015	Sección Primera	Página 6
----------------------------	---------------------------	--------------------

Mercado interno pierde fuerza: CEESP

ROSALBA AMEZCUA

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) externó su preocupación porque en medio de un entorno externo volátil, el mercado interno no se consolida como el motor principal de crecimiento.

Y ante la corrección a la baja por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en torno al Producto Interno Bruto (PIB) para este año, que dejó entre 2.0 a 2.8 por ciento, indicó que la certidumbre es un factor fundamental en la evolución de las expectativas de crecimiento, por lo que se debe ser muy cuidadoso en el planteamiento de los escenarios que enfrenta la economía.

Para el órgano de análisis de la iniciativa privada del país, los agentes económicos saben que mientras no se perciban resultados claros provenientes de políticas públicas eficientes, la posibilidad de revertir el debilitamiento de la actividad económica seguirá siendo complicada.

“Un repunte del mercado interno depende de mayor generación de empleos de calidad, resultado de políticas públicas que generen el entorno para la inversión. No se debe

dejar de insistir en mejorar el estado de derecho y reducir los niveles de corrupción e impunidad, de lo contrario, los flujos de inversión seguirán siendo insuficientes para un crecimiento más elevado”, indicó.

En su Análisis Económico Ejecutivo Semanal, el organismo dependiente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) indicó que mientras persistan empleos mal pagados, el mercado interno “no responderá”, además de que la inversión no se percibe una incidencia relevante en el crecimiento y el empleo.



Foto: José Luis Sarmiento

El organismo considera que los empleos mal pagados dañan más la situación.



Página 1 de 1
\$ 18327.00
Tam: 123 cm2